

Vorwort

Der Zeichner und sein Texter. Markus Szyszkowitz aus Graz und Andreas Konwallin aus Wien. Ein Glücksfall für unsere »Krone«, wie ich nach Vorlage der ersten Comic Strips des genialen Duos sofort erkannt habe. Denn egal, ob Superrudi & Superstruppi die lichten Höhen der internationalen Politik im Visier haben oder sich in den heimischen Niederungen der selben umtun: Strich und Wort, Karikatur und Sprechblase sind stets eine leicht verständliche Einheit, die nichtsdestotrotz jenen Tiefgang besitzt, der zum Nachdenken anregt. Und das ist das Beste, was man über einen Polit-Karikaturisten und seinen Worte-Schöpfer sagen kann. Ich gratuliere den beiden und – uns! Und: Viel Vergnügen mit dem vorliegenden Buchlein.

Hans Dichand

Wien, im Dezember 2007